



Gilles & Boissier

ARCHITECTES D'INTÉRIEUR ET DESIGNERS, PARIS -
 INTERIOR ARCHITECTS AND DESIGNERS, PARIS

Il y a une évidence dans tout ce que Dorothee Boissier et Patrick Gilles conçoivent, une passion indéfectible pour la matière et pour les métiers d'art, un travail des volumes et de la lumière qui leur est propre. Leurs multiples réalisations sont non seulement le fruit d'une réflexion partagée mais aussi d'un ressenti souvent différent, et donc d'échanges constructifs. En 2024, ils ont livré le domaine de Courvoisier à Jarnac, un penthouse à Milan, l'hôtel Four Seasons à Formentera mais aussi l'hôtel The Lana à Dubaï ainsi que le restaurant Cristal Room d'Anne-Sophie Pic à Hong Kong. Leur agenda en 2025 est tout aussi vertigineux : un hôtel particulier à Milan, un Riad dans la Palmeraie, l'hôtel Beau Rivage à Genève, le Mandarin Oriental à Rome et un yacht. s.g.

Dorothee Boissier and Patrick Gilles have an unwavering passion for materials and craftsmanship, and a unique way of working with volume and light. Their many creations are not only the result of shared reflection, and often of differing feelings, and therefore constructive exchanges. In 2024, they delivered the Courvoisier estate in Jarnac, in Charente, a penthouse in Milan, the Four Seasons hotel in Formentera, The Lana hotel in Dubai and Anne-Sophie Pic's Cristal Room restaurant in Hong Kong. Their agenda for 2025 is just as dizzying: a mansion in Milan, a Riad in the Palmeraie, the Beau Rivage hotel in Geneva, the Mandarin Oriental in Rome and a yacht. s.g.

Line Brusegan; Jérôme Galland

Dorothee Boissier et Patrick Gilles signent la réhabilitation de la maison Courvoisier, à Cognac. Dorothee Boissier and Patrick Gilles oversaw the renovation of Courvoisier in Cognac, France.

